

## ABSTRAK

**Akhmad Nur Fadhi Aulia. 2023.** *Pengaruh Masa Pandemi Covid-19 Terhadap Pendapatan Pelaku Seni Musik Komersial Di Kota Banjarmasin.* Skripsi, Program studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing : Drs. H. Nispan Rahmi, M.Ag.

Kata Kunci : Pandemi Covid-19, Pendapatan, Pelaku seni Musik Komersial

Pandemi covid-19 tidak hanya berdampak pada kesehatan namun juga berdampak ke perekonomian, salah satunya yaitu pendapatan pelaku seni musik komersial, dengan adanya covid-19 semua kegiatan bersifat langsung dibatasi, oleh karenanya pendapatan menurun. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dan seberapa besar pengaruh masa pandemi covid-19 terhadap Pendapatan Para Pelaku Seni Musik Komersial di Kota Banjarmasin. Variabel independen yaitu Pandemi Covid-19, adapun Variabel dependen yaitu pendapatan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional, yang menitik beratkan pada pengujian hipotesis menggunakan software Statistik yaitu SPSS 25. Subjek penelitian ini yaitu pelaku seni musik yang bersifat komersial. Metode sampel yang digunakan adalah probability sample. Pengambilan sampel penelitian ini menggunakan teknik simple random sampling. Untuk menentukan jumlah populasi yang tidak diketahui, maka dalam penentuan sampel digunakan rumus Cochran dan didapatkan jumlah sampel sebanyak 97 orang. Teknik pengujian dalam penelitian ini meliputi uji Validitas, uji Realibilitas, uji Asumsi Klasik : uji Normalitas, uji linearitas, uji heteroskedastisitas, Analisis regresi Linear Sederhana, dan uji Hipotesis : Uji Koefisien Determinasi, uji korelasi, dan Uji T untuk menguji dan membuktikan hipotesis penelitian.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Terdapat Pengaruh yang signifikan antara Masa Pandemi covid-19 dengan Pendapatan Para Pelaku Seni Musik Komersial di Kota Banjarmasin. Adapun dampak yang ditimbulkan pandemi Covid-19 (X) terhadap pendapatan pelaku seni musik komersial (Y) yaitu sebesar 65,5%.